



Andrés Enrique Zuleta
Cali, Colombia
Conferencista | Capacitador | Coach | Docente | Panelista

País de residencia: Colombia

Nacionalidad: Colombia

Idiomas: Español

0.0



Comentarios (0)

Áreas de conocimiento

Desarrollo del Liderazgo, Crecimiento Personal, Desarrollo Profesional, Comunicación, Relaciones Personales, Espíritu Emprendedor, Desarrollo de Equipos, Entrenamiento en Oratoria / Hablar en Público.

Descripción del perfil

Soy coach, capacitador y conferencista del John Maxwell Team en español (JMT). Cuento con más de 20 años de experiencia en el desarrollo y liderazgo de equipos de alto rendimiento. Como Capacitador, Coach y Orador del equipo de John Maxwell, ofrezco talleres, seminarios, oratorias principales y entrenamiento, asistiéndote en tu crecimiento personal y profesional a través del estudio y la aplicación práctica de los métodos de liderazgo comprobados de John. Trabajando juntos, puedo impulsarte a ti, a tu equipo y a tu organización en la dirección deseada para lograr tus objetivos. ¿CÓMO LO HAGO? Transfiero habilidades y herramientas de Liderazgo y Gestión a través de: ? Coaching individual y grupal ? Consultoría y entrenamiento en negocios ? Conferencias y talleres de liderazgo ? Grupos de Mastermind y Equipos de trabajo de Alto Rendimiento ? Almuerzos educativos ? Cumbres de sociedades - Partnership Summit

Conferencias, Cursos o Talleres

ELEVA TU LIDERAZGO

Sin especificar

El verdadero liderazgo no se trata de tener un determinado trabajo, título o puesto. El verdadero liderazgo se trata de invertir en las personas, construir relaciones e inspirarlas. El verdadero liderazgo consiste en lograr resultados y formar un equipo, un equipo que produzca. El verdadero liderazgo consiste en ayudar a las personas a desarrollar sus propias habilidades para convertirse en líderes. Los verdaderos líderes que tienen

habilidades y dedicación pueden alcanzar el pináculo del liderazgo, extendiendo su influencia en beneficio de los demás, creando verdaderos líderes que los siguen.

CRECER INTENCIONALMENTE

Sin especificar

¿Existen principios probados y reales que siempre ayudan a una persona a CRECER? John Maxwell dice que la respuesta es SI. Este es un estudio profundo de 8 semanas de duración que le dará a los miembros de su equipo, la oportunidad de unir fuerzas e intercambiar ideas y conceptos en un grupo único de líderes con pensamientos similares quienes están enfocados en crecer y llevar al siguiente nivel cada área importante de sus vidas y de su liderazgo.

EL PODER DE LAS RELACIONES

Sin especificar

La habilidad de poder relacionar con las personas es un factor principal determinante para poder alcanzar tu máximo potencial. ¡No es ningún secreto! Saber cómo relacionarte con las personas es una habilidad que puedes aprender y aplicar a tus relaciones personales, profesionales y familiares – ¡y puedes comenzar ahora mismo, tomando este curso!

SEAMOS PERSONAS DE INFLUENCIA

Sin especificar

Aprenda métodos sencillos y reveladores para interactuar de forma más positiva con otras personas, y vea cómo aumenta su éxito personal y el de su organización. Los gerentes comprobarán cómo sus empleados responden con nuevo entusiasmo Los padres lograrán una conexión más profunda con sus hijos Los entrenadores observarán un mejor desempeño en sus clientes Los oradores llegarán a más personas Los vendedores batirán nuevos récords

LAS 15 LEYES INDISPENSABLES DEL CRECIMIENTO - (L.&L Gratuito)

De 1 Hora a 2 Horas

¿Existen principios probados y reales que siempre ayudan a una persona a CRECER? John Maxwell dice que la respuesta es SI. Este es un entrenamiento GRATUITO de 2 horas repletas de información e interacción con la intención de crear un divertido ambiente de aprendizaje para crear conciencia. Mi objetivo es que cada persona salga con al menos un cambio de idea que creara un deseo de motivación y auto mejoramiento para aumentar la productividad en el grupo y organización. En este entrenamiento aprenderemos cómo ocurre realmente el desarrollo personal, descubrirás las brechas más comunes en el crecimiento personal y estarás en capacidad de crear un plan de acción para superarlas y avanzar en cada una de ellas.

CÓMO LIDERAR EN TIEMPOS DE CRISIS - (L.&L Gratuito)

De 1 Hora a 2 Horas

Este estudio GRATUITO está diseñado para ayudar a los líderes y personas a cargo, a aprender formas prácticas de maniobrar en momentos de dificultad y adversidad, mientras ayudan a otros a su alrededor. Aprenderás maneras prácticas para manejarte a través de momentos difíciles y adversos.

DESARROLLA EL LIDER QUE ESTÁ EN TI 2.0

Sin especificar

¿POR QUÉ MUCHAS PERSONAS NO SE DESARROLLAN COMO LÍDERES? Aprenda a vencer las suposiciones y creencias erróneas sobre el liderazgo mientras que inicia su camino de desarrollo hacia convertirse en el líder que fue creado para ser. En este entrenamiento usted conocerá el verdadero significado del liderazgo, conocerá las perspectivas de la influencia y aprenderá las claves que le ayudarán a ascender por la escalera del liderazgo.

LIDERAZGO, PRINCIPIOS DE ORO

Sin especificar

Poca gente llega a ser exitosa, sólo llegan al éxito si muchos quieren que llegue. Veneramos a grandes líderes, y tenemos la tendencia de suponer que sus logros ocurrieron sin tener en cuenta la ayuda que recibieron de otros. Sin embargo, la verdad es que ningún líder sería grande sin el apoyo y la ayuda de las personas de su equipo. Como líder, no avanzará hasta que su gente esté detrás de usted. En el programa Liderazgo, principios de oro, John C. Maxwell condensa un recorrido de toda una vida estudiando y practicando el liderazgo en 26 lecciones sencillas. El mensaje subyacente dentro de cada sesión es simple: el liderazgo es importante. El hecho de crecer como líder maximiza sus talentos, mejora sus relaciones y magnifica su éxito. Este programa elemental presenta los principios más importantes acerca de la influencia. Liderazgo, principios de oro no pierde tiempo

analizando temas periféricos. Más bien, explica directamente todo lo que se necesita para conseguir influencia y dirigir con excelencia.

CÓMO SER AGENTES DE CAMBIO

Sin especificar

Esta es una serie de 3 (tres) charlas orientadas a enseñar principios prácticos de liderazgo para transformar el mundo a nuestro alrededor. Cómo ser Agentes de Cambio es una invitación a asumir el reto de liderar nuestro entorno y a las personas en él.

Experiencias

CEO

BCI GROUP

2016 - Actual

COACH, CONFERENCISTA Y ENTRENADOR EN LIDERAZGO

THE JOHN MAXELL TEAM

2018 - Actual

CONSULTOR

INP - INFORMACIÓN DE PROCESOS Y NEGOCIOS

2014 - 2019

EVALUADOR NCL

SENA

2011 - 2013

Artículos

5 prácticas para aumentar tu influencia que te ayudarán a tener éxito en el trabajo y en los negocios

Si eres un nuevo líder o estás iniciando tu carrera corporativa necesitarás conocer estas 5 prácticas exitosas para aumentar tu influencia y tener éxito en el trabajo y los negocios. Seguramente se habrá enfrentado al desafío de influenciar a otras personas en su organización, ya sean sus colaboradores, sus superiores o personas de otras áreas dentro de la compañía para lograr la visión y alcanzar los resultados que se ha propuesto. Sin duda esta es una posición retadora, ya que al ser usted "la nueva o el nuevo", tiene el enorme desafío de lograr que estas personas confíen en usted y en su visión para la empresa. Pero no solo eso, también que sigan su plan de trabajo y colaboren con usted en el cumplimiento de metas.

<https://medium.com/@andreszuleta/5-practicas-exitosas-para-aumentar-tu-influencia-en-el-trabajo-y-los-negocios-1e59eb547644>

Liderazgo empresarial repunta en Colombia

Nota de Prensa realizada por Andean Wire y publicada en la Central Internacional de Noticias AWNEWSCENTER en octubre de 2020. El reportaje habla de mi experiencia en la industria del liderazgo y nuestra proyección futura con el programa de formación avanzada en liderazgo "LÍDER DE 360 GRADOS".

<https://www.awnewscenter.com/liderazgo-empresarial-repunta-en-colombia/>

Perfil en Mentes a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/andres-zuleta>